

Los sindicatos critican que aún haya unas 40 vacantes sin cubrir en los colegios

● El director provincial asegura que los docentes comenzarán a llegar esta misma semana

R.A. MELILLA

La falta de mobiliario no fue la única crítica de los sindicatos de este comienzo de curso escolar. Desde SATE apuntaron que a pesar de que ya han pasado más de diez días de clase, aún siguen faltando docentes en las aulas. Afirmaron que aún quedan unos cuarenta profesores por incorporarse, lo que ha provocado que haya alumnos que aún no cuenten con docentes. Tanto UGT como SATE coincidieron en esta crítica y destacaron que si ya con toda la plantilla hay falta de profesionales, si no se llama para cubrir las vacantes, la situación es



Padres y alumnos en la puerta de un colegio el día del inicio de curso. EL FARO

Clases

Sin profesores. Los sindicatos aseguraron que hay alumnos que van a clase sin tener docentes

insostenible. Desde los sindicatos insistieron en que este curso comienza con un panorama aún peor que el final del pasado. Asimismo, recordaron que el número de alumnos continúa aumentando y que en la Dirección Provincial sigue habiendo colas diarias para matricular a nuevos estudiantes, por lo que a su entender los problemas actuales se pueden intensificar en las próximas semanas.

Por su parte, el director provincial de Educación reconoció que aún no se ha llamado a todos los interinos para cubrir vacantes, aunque afirmó que hoy mismo se incorporará un grupo. Además, Calzado explicó que los representantes de los sindicatos de educación son conscientes de que el proceso para cubrir estas vacantes es algo lento, porque siempre se espera para comprobar si en el mes de septiembre hay alguna jubilación o baja de larga duración por enfermedad. El director provincial aseguró que el objetivo es que antes de que finalice el mes todos los profesores se hayan incorporado a

sus puestos.

Por último, desde SATE criticaron que el director provincial aún no se hubiera reunido con los sindicatos desde el inicio del curso. Calzado se mostró sorprendido por esta crítica y aseguró que está previsto que se celebre un encuentro la próxima

Menos profesores que hace 2 años y más alumnos

Desde SATE-Stes también criticaron que este curso habrá unos cuarenta profesores menos que el año pasado, a pesar de que el número de alumnos ha aumentado. El máximo representante del sindicato, Higinio Rodríguez, aseguró que la situación es cada vez más complicada y apuntó, además, que no saben aún cuántos alumnos habrá matriculados al final de curso. Rodríguez indicó que las matriculaciones no han parado desde el inicio de las clases y que este año va a ser aún más complicado que el pasado.

semana. Además, recordó que él siempre está dispuesto a atender las demandas de los sindicatos, pero pensaron que era mejor esperar a que el curso se hubiera iniciado para comprobar cuáles eran las principales deficiencias y demandas de los docentes.

Sólo diez días después de que se iniciaran las clases los sindicatos comienzan a dar su primera lectura negativa sobre este nuevo curso escolar. Todos coinciden en que la situación es cada vez más insostenible y afirman que será muy complicado reducir los índices de fracaso y abandono escolar temprano si no se soluciona el problema de la ratio. Desde SATE aseguraron que con más de 30 alumnos por aula es muy complicado dar una atención individual a los estudiantes.

Respecto a la incorporación de medio centenar de técnicos de infantil a las aulas de los colegios melillenses, los sindicalistas también lo tienen claro. Estos nuevos trabajadores servirán para aliviar en parte la situación, pero no pueden plantearse como una solución. Desde ANPE y SATE señalaron que la falta de espacio y la sobrecarga de trabajo de los profesores seguirá siendo una realidad.



El artista y las monjas sostienen la talla del Cristo restaurado. EL FARO

Peinado restaura un Cristo de las Hijas de la Caridad de Alhucemas

EL FARO MELILLA

El artista melillense Francisco Ruiz Peinado ha restaurado de manera altruista una talla de un Cristo crucificado perteneciente a las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl de Alhucemas.

La colaboración continuada del artista y su esposa, Juani Mira Carmona, con las religiosas llevó a que éstas le solicitaran a Peinado la posibilidad de restaurar dos imágenes muy deteriora-

das por el paso del tiempo y a las que las monjas les tienen un especial cariño.

Fue así como las piezas entraron en el taller del artista en marzo pasado y ahora, seis meses después, Peinado ha hecho entrega de la talla del Cristo restaurada a las Hijas de la Caridad.

La imagen policromada de 50 centímetros de altura y unos 80 años de antigüedad tenía los brazos y las piernas rotas. Ahora luce como nueva.

IU no apoya la enseñanza en tamazigh en Melilla

Tania Costa MELILLA

El coordinador de IU en Melilla, Rosendo Quero, aseguró ayer a El Faro que su formación política defiende que el problema de la enseñanza en Melilla no es el tamazigh sino el fracaso escolar. Y eso, añadió, se soluciona con más profesores y más recursos.

Rosendo Quero se pronuncia así sobre la iniciativa presentada en el Congreso por el diputado catalán del Grupo Mixto, Joan Tardà (ERC), que ha propuesto que el tamazigh de Melilla y el dariya de Ceuta reciban en las aulas el tratamiento de lenguas cooficiales.

Con esta postura, Quero se

desvincula de las peticiones en este sentido que el líder de CpM, Mustafa Aberchán, hizo llegar al Congreso a través del diputado Gaspar Llamazares, sobre la enseñanza del tamazigh en Melilla.

Este periódico intentó ayer por la mañana hablar con Aberchán, pero nuevamente no fue posible.

Para IU, en la ciudad lo importante es defender la enseñanza pública aunque Rosendo Quero aclaró que su formación no se opondría a que el tamazigh se contemplara en la enseñanza como una asignatura optativa, siempre y cuando fuera impartida en colegios públicos.

EN BREVE

El Campus de la UGR en Melilla ya tiene 580 seguidores en su página de Facebook

EDUCACIÓN. En su filosofía de acercar la Universidad a los melillenses, la página de Facebook del Campus de la UGR en Melilla cuenta ya con más de 580 seguidores.

Aprovechando el tirón inicial,

la UGR en Melilla ha lanzado una campaña en la principal red social interactiva para que, quienes lo deseen den un "me gusta" a la institución local. A partir de ahí, empezarán a recibir información sobre cursos, becas y actividades.